

# Escuela Mollulco lleva un 45% de avance con infraestructura de primer nivel en Temuco

**AVANCES.** La capital regional lidera transformación educativa rural.

El Austral  
 crónica@australtemuco.cl

**E**n un paso decisivo para la equidad territorial en la comuna, el alcalde de Temuco, Roberto Neira, junto al director del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), Rodrigo Garrido, y la ministra de Obras Públicas, Jessica López, inspeccionaron las obras de la nueva Escuela G-512 Mollulco.

El proyecto, que ya registra un 45,23% de ejecución física, se posiciona como una de las obras de infraestructura educativa más importantes de la zona rural de la capital regional.

## JUSTICIA SOCIAL Y LIDERAZGO LOCAL

La obra es el resultado de un

“Emparejar la cancha entre lo urbano y rural es uno de nuestros énfasis, y desde esa perspectiva la escuela Mollulco llega a ser emblemática”

Rodrigo Garrido,  
 director Daem Temuco

diseño gestionado y liderado por el municipio para elevar los estándares de aprendizaje en los sectores rurales. Para el director del Daem, Rodrigo Garrido, este avance es un acto de justicia social que iguala las oportunidades de los estudiantes: “Emparejar la cancha entre lo urbano y rural es uno de nuestros énfasis, y desde esa perspectiva la escuela Mollulco llega a ser em-

blemática”.

Por su parte, la ministra Jessica López resaltó la inversión de más de 13.470 millones de pesos financiada por el MOP para materializar esta visión municipal, destacando que el avance actual ya permite apreciar la magnitud y los fundamentos de la obra. “Esta es una construcción preciosa que ya muestra un progreso significativo, permitiéndonos ver sus espacios y bases”, dijo.

## CAMBIO DE ESTÁNDAR

La magnitud del nuevo recinto, que contempla 3.708 metros cuadrados de construcción, ha generado una profunda impresión en los futuros alumnos, quienes comparan el tamaño del nuevo edificio con grandes centros de estudio.



CON CAPACIDAD PARA 240 ALUMNOS, DESDE KÍNDER A 8º BÁSICO, EL ESTABLECIMIENTO SE POSICIONA COMO UNO DE LOS HITOS MÁS IMPORTANTES DE LA GESTIÓN MUNICIPAL DE TEMUCO EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA RURAL DE LA ÚLTIMA DÉCADA.

Tomás Alonso, estudiante de la Escuela Mollulco, relató con asombro su visión del proyecto, “vamos a tener más espacio para jugar. Le había

preguntado a mi papí si la escuela era del porte de la universidad de mi hermana y me dijo que sí”.

Este salto en la calidad de la

infraestructura es valorado por las familias, quienes ven en este proyecto el fin de años de espera por condiciones dignas.

CG